



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Óscar López Águeda
DIRECTOR DEL GABINETE
DE LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Madrid, 24 de agosto de 2021

Plataforma Soria ¡YA!
soriaya@soriaya.org

Estimados Sres:

En nombre del Presidente del Gobierno, les agradezco la carta de 5 de agosto que le han hecho llegar con diversas cuestiones relacionadas con la provincia de Soria.

En ese sentido, agradecemos su interés y la confianza al hacernos partícipes de sus inquietudes, de las que hemos tomado nota. Como bien saben, este Gobierno ha hecho de la lucha contra la despoblación una de sus prioridades y, a través de los distintos ministerios, hemos puesto en marcha distintas medidas que beneficiarán al conjunto de los territorios afectados por el reto demográfico.

Somos conscientes de la importancia que tiene el sector público como elemento vertebrador y dinamizador en todo el territorio nacional. En este sentido, me gustaría destacar la instalación del Centro de Procesamiento de Datos de la Seguridad Social en la ciudad de Soria, que permitirá el traslado a la provincia de medio centenar de trabajadores públicos.

Como en ocasiones anteriores, hacemos llegar su escrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, departamento responsable de la coordinación de la política en esta materia, así como al Ministerio de Política Territorial.

Reciban un cordial saludo,